
○８月３日(土)に奥州市文化会館(Ｚホール)で開催された、
第62回岩手県吹奏楽コンクール・中学校小編成の部に、
本校吹奏楽部が出場しました。

〇１年生の時以来、２度目の出場となる３年生を中心に、
地区大会での課題を克服し悔いのない演奏ができるよう
努力を積み重ね、練習に励んでいました。

〇上位大会にあと一歩というところまで磨かれた本番の演
奏では、会場を魅了する「金中サウンド」を奏でること
ができ、見事金賞受賞（33校中10校）となりました。

令和6年度 二戸市立金田一中学校 部活動に意欲的に取り組む生徒の育成

第62回岩手県吹奏楽コンクールへの参加

□最後のコンクールとなった吹奏楽部３年生の感想から（抜粋）

○県大会で今までの練習の成果を発揮して金賞を取ることができて良かった。
〇目標だった県大会金賞を達成できてとても嬉しかったです。
〇自分たちでも一番いい演奏ができたと思った。金賞を取れて嬉しかったけど、あと一歩で東北大会に行
けなかったのが悔しい。１、２年生には来年も頑張ってほしい。
〇県大会でゴールド金賞を取れて今までで一番嬉しかったです。吹いている時、みんなの気持ちが一つに
なって感動しました。
〇落ち着いて吹くことができた。最後のコンクールで金賞を取ることができて良かった。
〇落ち着いて吹くことができた。県大会で金賞を取ることができてとても嬉しかったけど、東北大会に行
けなかったので、青藍祭で最高の演奏をしたいです。
〇目標であった金賞を取ることができてよかったけど、東北大会まであと一歩だったので、青藍祭でリベ
ンジできるようにしたいです。
〇今回私はたくさんのことを学びました。特に上を目指して本気で取り組めば達成できるということです。
今までにない、丁寧で落ち着いた演奏ができたと思います。そして、今までにないくらい嬉しかったです。
〇練習した成果を出し切り、落ち着いて演奏ができ。金賞を取ることができて嬉しいです。


	スライド 1

